



14 EL HOCICON ED. 237 15 · AGO · 1996 ENTRETENCIÓN

4404969 133644

Tras sufrir problemas de angina:

Se recupera escritor de "Doña Flor y sus dos Maridos"

El escritor brasileño Jorge Amado, considerado el novelista de lengua portuguesa más conocido y leído del mundo, fue dado de alta en el hospital Alianza de la ciudad de Salvador.

Altraco, que a los 16 años se «estrenó» como novelista con «El país del carnaval», fue ingresado el pasado sábado aquejado de problemas de angina, al parecer provocada por excederse en la comida durante la fiesta que organizó para celebrar sus 84 años su mujer, la también escritora brasileña Celia Gatai.

Esta es la segunda vez en este año que el famoso autor de obras como «Doña Flor y sus dos maridos» y «Gabriela» -que ya han sido llevadas al cine- es internado en urgencias en un hospital.

Hace dos meses, el escritor fue internado en un hospital de París, también por un problema de inflamación de las mucosas de la garganta, y permaneció bajo observación médica

una semana antes de que le autorizaran a volver al país.

Pese a que fue autorizado a abandonar el Hospital Alianza, Amado deberá guardar reposo por tiempo indeterminado en su residencia, en el barrio Rio Vermelho de la ciudad de Salvador, por lo que no podrá asistir esta noche al estreno de la película «Tieta del Agreste».

«Tieta», basada en otra de las novelas del escritor y protagonizada por la actriz brasileña Sonia Braga, tiene una participación especial del propio novelista, quien leyó ante las cámaras los párrafos iniciales de su obra.

Los problemas de salud del octogenario escritor se producen en momentos en que la obra de Amado es sometida a una estricta corrección, coordinada por su hija Paloma Amado, que busca neutralizar los errores cometidos por el autor y sus editores en sucesivas ediciones.

La corrección obedece a que, como el propio autor en 39 libros publicados reconoce, en la obra «hay todo tipo de errores, incluso muchos cometidos por mí, porque yo no corrigea nada, escribía apresuradamente por esas cosas de la juventud, pero los editores colaboraron bravamente».

En la actual Bienal del Libro de São Paulo, que se inició esta semana y abrirá sus puertas al público el próximo viernes, se presentarán cuatro obras ya corregidas: «Cacau» (1933), «La muerte de Quincas Berro D'Água» (1961), «Los viejos marineros o el capitán de largo curso» (1961) y «Tereza Batista Cansada de Guerra» (1972).

Paloma Amado también ya lanzó al mercado las versiones corregidas de «Jubiabá» (1935), «Mar muerto» (1936), «Capitanes de arena» (1937), «Tierras sin fin» (1943) y «Gabriela, clavo y canela» (1958).

Se recupera escritor de Doña Flor y sus dos maridos

[artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se recupera escritor de Doña Flor y sus dos maridos" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)